

# 若葉っ子だより

平成23年6月20日  
尼崎市立若葉小学校



## 楽しかったわかば祭り

6月15日(水)のオープンスクールで、わかば祭りを開催しました。1年生から6年生が、それぞれ工夫してお店を開き、楽しむ活動です。子ども達は、前半と後半に分かれ、お店屋さんとお客さんのどちらも経験し、それぞれの活動を楽しみました。



「初めの集い」では、それぞれのお店紹介をしましたが、とっても工夫して楽しい宣伝になっていました。「…ポイ！」今でも耳に残っています。

1年は「魚釣り屋さん」、2年は「パラシュート作りの店」、3年は「糸電話ショップ」と「ぶんぶんごまの店」、4年は「キッキング・スナイパー」、5年は「スーパーボールすくい」と「めいろ」、6年は「かごキャッチ」と「恐怖の館」。お客さんが分からなくて困らないように「おしえ

ます」というプラカードをぶら下げて、ていねいに対応していた2年生。紙ずもうで、ずっと負けていた保育所の子どもに最後勝たせてあげたトライやるの中学生(本校の卒業生)。ぶんぶんごまでも糸電話でも、ちゃんと親切に手際よく対応できていました。入り口で並んでいるお客さんが多いので、「次、もう入れて。」と中と外の連携がうまくできていた高学年。ネーミングも凝っていて、4年はただの的当てではないのです。そのせいか、ずいぶんと行列ができたようです。かごキャッチにも工夫が見られました。

どんなお店をする?お店の名前は?どんな準備をすればいいの?など、学級で友だちと相談して決め、準備を進めました。人数が少ない

こともあり、お店当番ではボーッとしている間はあります。次から次へと自分で考え、自分で行動していた子どももいて、たくましく、確実に成長していると実感しました。

今年も育友会さんからは、楽しい「ぷよぷよ」と「かみずもう」のベルショップを出店いただき、ありがとうございます。お母さん達も役者ですね。お店紹介の時の演技はなかなかのものでしたよ。

持ち帰りましたアンケートへのご協力、よろしくお祈りします。



### 【職員の紹介】

本校の学校医、学校歯科医、学校薬剤師さんをご紹介します。 ※ 敬称略

学校医:小川説郎(主任校医・内科)・児玉岳(内科)・伊藤興喜(眼科)・野澤真司(耳鼻科)

学校歯科校医:田村圭助 学校薬剤師:前川彰子

学校医・歯科校医さんには、定期健康診断や就学時健康診断などの集団健診を中心に、水泳やマラソンなどの学校行事に合わせた健康チェックや健康相談を行ったり、感染症の流行をくい止めるために適切な助言をしたりしていただいております。また、学校薬剤師さんには、上水道、プール等の水質検査、教室の環境検査や給食室の衛生検査などをしていただいております。

その他、加配事務職員として木内美代子先生、週2回の放課後学習の指導補助員として麻植順子先生、5・6年の外国語活動講師としてマイケル・マッカーシン先生が着任されています。

### 【不審者情報について】

春先から防犯ネットに近隣の不審者情報が毎日のように入っていましたが、今月は本校校区でも不審者が出ております。子ども達が児童ホームやこどもクラブから下校する時間帯、下校後の遊びから帰宅する時間帯など、黄昏時が狙われやすいようです。学校でも年齢に応じた指導をしておりますが、おうちでも十分注意するように声をかけてあげてください。

なお、不審者に声をかけられた、しつこくつきまとわれたなどの被害を受けた場合は、

**すぐに、110番通報してください。(犯人逮捕へつなげることが大事!)**

その後で、学校へもご一報ください。

また、お父さんが被害に遭われたら、帰宅後、すぐにお母さんやお父さんに言えるようにしておいてください。また、お子さんの帰宅時に保護者が不在の場合は、誰に話すか、どうすれば良いかなどを日頃から話し合っておいてください。

### 【もうすぐプール開き】

今年の水泳指導は、6月22日(水)から始まります。すでに体育部よりお知らせのプリントが出ておりますので、よくお読みいただきますようお願いいたします。特に、

- ・ 毎朝の健康観察
- ・ 水泳カードへの記入と押印

を、忘れないようお願いいたします。例年、水泳カードの押印が無いために、保護者への電話連絡に追われている光景を目にします。夏だけの学習です。時間をきっちり確保し、泳ぐ力をしっかり身につけさせたいと思います。ご協力をお願いします。

5・6年生は、9月5日(月)に地区水泳記録会があり、標準タイムをクリアした子ども達が集まり、学校を代表して大会をします。8月の後半に高学年を対象にした水泳指導を実施しますので、たくさん参加させてください。ちなみに、若葉小学校は、西小学校、成徳小学校、大庄小学校の4校で行う大会で、毎年、個人種目、リレー種目共に優秀な成績を上げています。泳ぎに自信の無かった子どもでも、8月後半の水泳指導で毎日がんばって泳ぎ、タイムがどんどん縮まった子どももいました。是非、参加させてください。



プール掃除は5・6年生ががんばります

### わかばトープニュース

今年は、わかばトープにアヤメがきれいに咲いています。もう、見頃は過ぎたようですが、ご来校の時には是非お立ち寄りください。

また、クロメダカがたくさん孵化しました。1センチぐらいの小さいメダカの赤ちゃんが、ザリガニをよけてスイスイ泳ぐ姿が見られます。



また、水泳が苦手なプールを見学したがる、学校を休みたがるなどがありましたら、担任又は教頭へご相談ください。おうちの方といっしょにより手立てを考えていきたいと思ひます。